

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos régions

LASTOURSVILLE : LE BON GESTE DE BRICE CONSTANT PAILLAT AU CENTRE MÉDICAL



Photo : GRM

UNE séance de travail avec le chef du Centre médical de Lastoursville et son personnel et une visite des locaux ont permis à Brice Constant Paillat, membre du Comité national du Parti démocratique gabonais (PDG) et, par ailleurs, ministre des Transports, de mesurer les besoins de cette structure sanitaire. Aussi, a-t-il posé, dernièrement, un acte louable en faveur de la plus grande unité sanitaire de la contrée. Brice Constant Paillat a, en effet, mis un important lot de médicaments à la disposition du centre médical de Lastoursville, en plus d'un lit pour la maternité. Des produits médicaux essentiels pour une prise en charge rapide des patients dont les pathologies semblent bien connues de ce centre de santé. Les équipements ont été réceptionnés par le Dr Kassi, le chef dudit Centre médical, qui a salué "une action en phase avec la politique de solidarité prônée par les plus hautes autorités du pays". Le bienfaiteur a confié que "ce geste fait suite à un état de besoins exprimé par les populations, destinataires finales du don, et le personnel de santé au cours d'un entretien antérieur". Outre le matériel médical, la structure a bien d'autres besoins qui tournent autour de l'éclairage, du transport du personnel et de la sécurisation du centre médical.

MALINGA : LES POPULATIONS DE BOUTSIMA POUR UN MEILLEUR VIVRE-ENSEMBLE



Photo : ERIC LAPETHA

LES fils et filles du quartier Boutsima, un des plus anciens de la commune de Malinga, chef-lieu du département de la Louetsi-Bibaka, province de la Ngounié, sont désormais rassemblés au sein d'une association qui a pour président actif, Arius Fresnel Ivenguela, et comme président du comité d'honneur, Norbert Ngopi. Les membres de la diaspora étaient dernièrement sur le terrain pour mener des actions communes avec ceux du cru. "Notre association fait dans l'entraide et l'assistance aux personnes de troisième âge et aux démunies de notre quartier, avec l'octroi des kits alimentaires et l'exécution des travaux champêtres pour aider les veuves", a fait savoir Arius Fresnel Ivenguela. Lors de ces retrouvailles, outre la remise des kits alimentaires aux veuves et aux handicapés, les filles et fils de Boutsima ont procédé au nettoyage de leur quartier où des hautes herbes côtoyaient déjà certaines habitations.

G.R.M & LEPETHA

Koula-Moutou : don du matériel biomédical à l'hôpital Paul-Moukambi

Sedrigue KEKA MAVENDJI
Koula-Moutou/Gabon

LE député du premier siège de la commune de Koula-Moutou, Blaise Louembe, a offert, le 9 novembre dernier, au Centre hospitalier régional (CHR) Paul-Moukambi de Koula-Moutou (Ogooué-Lolo), un lot de matériel biomédical pesant au total un poids net de 36 tonnes. Ledit matériel réceptionné par la Direction générale de l'hôpital en présence du personnel, a été transmis fidèlement par Élisabeth Niongo et Henriette Manzela, respectivement secrétaire provinciale du PDG et déléguée de l'Union des femmes du Parti démocratique gabonais (UFPDG). Ce don était composé de meubles, kits électriques, matelas, kits de pansements multiformes, blouses et pantalons de travail, matériel de chirurgie, matériel de rééducation, sondes, stéthoscope, etc. Il fait suite aux doléances



Photo : Keka Mavendji

Remise symbolique du don des médicaments du député Blaise Louembé.

exprimées au parlementaire par les responsables de cette structure sanitaire, eu égard aux besoins ressentis pour son bon fonctionnement et partant la prise en charge des malades. Selon les deux émissaires, l'acte posé par le député Blaise Louembe est à la hauteur des attentes exprimées. Un geste de l'élu national que la secrétaire provinciale du PDG et la déléguée de l'UFPDG inscrivent, bien entendu, dans la vision de la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Pour le donateur Blaise Louembé, il revient au directeur

du centre hospitalier et à son personnel d'en faire bon usage ; car étant à l'origine de l'évaluation des besoins. C'est à eux de prouver par une bonne gestion que tous ces produits ne seront ni volés ni revendus dans les pharmacies ou stockés hors du centre hospitalier pour exiger des frais parallèles aux malades. Le directeur général du CHR Paul-Moukambi, Dr Romuald Iyedi, a remercié l'ancien membre du gouvernement. Il estime que son geste de portée humanitaire, est un soutien inestimable à la santé publique dans la province de l'Ogooué-Lolo.

Port-Gentil : le conseil exécutif du Rassemblement républicain

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

DEUXIÈME organe délibérant après le congrès, le Conseil exécutif du Rassemblement républicain (2R) s'est réuni samedi dernier, au siège de cette formation politique, sous la présidence de son premier responsable, M. Leguetsa Lelaga. Les membres du bureau national et les secrétaires nationaux qui composent cette assemblée ont planché, une journée durant, sur le budget du parti pour l'année 2023, le programme annuel, l'assistance aux nécessiteux, etc. D'autres sujets tels que la reprise de l'établissement de la Carte nationale d'identité (CNI), la santé, le chômage des jeunes, la vie chère, les inondations



Photo : NGUIMBI Julie

L'arrivée du bureau national aux assises.

récurrentes à Port-Gentil, sont également passés au crible. Cerise sur le gâteau, les participants ont célébré le cinquième anniversaire de la création de leur formation politique. À propos du chômage qui frappe notamment les jeunes, M. Leguetsa Lelaga et les siens suggèrent au gouvernement d'encourager, avec l'apport des collectivités locales (mairies et conseils départementaux), l'auto-emploi, le retour à la terre ou

l'agriculture, la pêche, etc. "La Fonction publique est saturée et les sociétés mal en point n'embauchent presque plus. Pour autant, le Gabon dispose toujours d'un potentiel qui, bien exploité, peut permettre à ses enfants de gagner honnêtement leur vie et de pouvoir se prendre en charge", a déclaré le président du Rassemblement républicain. Les travaux se sont achevés sur une note de satisfaction générale.